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Protokoll des Mitgliedertreffens  am 5.11.2012 

 

Anwesende: 

Dietrich Anders  Gabi Boie Uwe Kiesewein  
Angelika Madaus  Jürgen Peeck  Dirk Steglich  
Jürgen Vollbrandt  Gerd Wendt  
 
als Gast: Hannes Danker 

Dirk Steglich begrüßt die Gruppe und Hannes Danker, der sich für die Arbeit von PA interessiert und als Mit-
glied mitarbeiten möchte. Er stellt sich kurz vor; er hat PA über die Web-Seite kennengelernt und möchte 
sich nach seiner Rückkehr nach Geesthacht im Verein einbringen. Die PA-Gruppe heißt ihn hochwillkom-
men. 

Dirk eröffnet die Sitzung mit dem Hinweis auf die heutigen Schwerpunkte:  

- Neues aus Mali 

- PA-Internes 

- Weihnachtsmarkt (WM) am 1. Advent. 

Zunächst richtet er Grüße aus  
1. von Manfred Nietzer, der zukünftig nicht mehr kommen wird, da er seinen Führerschein abgegeben hat, 
2. von Heike Treffan, die entgegen ihrer Ankündigung auf dem WM den Glühweinstand wieder übernehmen 
wird, und 
3. von Waldemar Dobrowolski, der sich einer Operation unterwerfen musste, die gut verlaufen ist, und der 
sich anschließend in eine Rehabilitationsmaßnahmen begeben muss. Für den WM fällt er also komplett aus. 

Neues aus Mali: 

 In Bamako fand ein Treffen afrikanischer und westlicher Außenminister - auch Westerwelle war dabei - 
statt, auf dem Pläne zur Rückeroberung des malischen Staatsgebietes vorbereitet wurden, das von Al Quai-
da ähnlichen fundamental-islamistischen Gruppen (Ansar Dine, Acqmi und Mujoa) und von Tuareg Gruppen 
im Norden Malis besetzt wurde. Dabei soll Malis Armee mit 4000 externen Soldaten unterstützt werden.  
Die Bundesregierung setzt allerdings eher auf Verhandlungen, beteiligt sich bei militärischen Aktionen allen-
falls mit Ausbildungsleistungen. 

 Dirk erhielt von Paul Domboua, Stiftung Agape, über Volker aktuelle Bilder aus der Gegend von Sévaré. 
Sie zeigen, dass es kräftig geregnet hat, d.h. grüne Landschaft mit klarem blauem Himmel. Sie zeigen aber 
auch, dass durch den Regen viele Lehmbauten stark beschädigt wurden. Wiederaufbauhilfe wird erbeten. 

 Daniel Coulibaly teilt mit, dass das Aufforstungsprojekt in Yamé verschoben werden muss, da sich das 
vorgesehene Areal in einen See verwandelt hat.  

 Die Situation in Sévaré ist nach wie vor durch die Flüchtlingssituation angespannt. Neu ist dort das Bild 
überall bettelnder Koranschüler, die mit den Flüchtlingen kamen.  

 Vor diesem Hintergrund ist das Angebot von Außenminister Westerwelle in Bamako dürftig, die humani-
tären Mittel für Mali um eine auf 13,5 Millionen Euro aufzustocken. Auf den Bittbrief des deutschen Mali-
Netzwerkes (siehe PA-Protokoll Okt. 12) auf Aufstockung von Kleinstfonds für Mali reagierte ein Regie-
rungsvertreter mit dem Hinweis: „vorerst nicht erforderlich, da die humanitäre Katastrophe in Mali ja aus-
geblieben sei!“ 

PA-Internes 

 Dirk hat für PA ein neues Zelt als Ersatz für das beim Gewittersturm zerfetzte beschafft. Es hat Oktogon-
form und hat eine Grundfläche von ca. 6 x 8 m2. Es soll auf dem WM als PA-Stand dienen, in dem Video-
Informationen von Arte-TV über die Situation in Mali bzw. der Film von Detlef und Gabi Boie aus Mali gezeigt 
werden können. Auch soll es einige Schaubilder auf den Staffeleien aufnehmen. Gerd schlägt vor, für deren 
Beleuchtung ein Sonderangebot wahrzunehmen und 5 LED-Klemmleuchten zu beschaffen.  
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Ein Problem ist noch nicht gelöst: Die Applikation von PA-Bildern, -Symbolen und -Informationen auf die 
Zeltwände. Verschiedene Ideen dazu wurden vorgetragen. 

 PA erhielt von der SPD Geesthacht eine Spende in Höhe von 250 € überreicht, die beim SPD-Grillfest 
eingesammelt werden konnte. 

 PA erhielt vom Verein für Soziale Dienste e.V., Geesthacht, ein Anschreiben mit einer Beschreibung der 
Vereinsaktivitäten. Der Verein sucht neue und engagierte Mitglieder. 

 Das Geschäft von Optiker Jacob hatte PA angeboten, anlässlich des PA-WM die Schaufenster mit Pos-
tern von PA sowie mit Informationen und Gegenständen aus Mali zu gestalten. Gerd wird als Ansprechpart-
ner von PA den Kontakt zu Herrn Edler wahrnehmen. 

Vorbereitung des PA-Weihnachtsmarktes 

An Hand des Arbeitsplanes zur Vorbereitung des Weihnachtsmarktes, Stand 1.10.12, geht die Gruppe durch 
die offenen Punkte und klärt sie soweit möglich. Der aktualisierte Arbeitsplan ist als Anhang beigelegt. 

Musikprogramm: Zusätzlich zu den Oberstadttrommlern mit Frau Lemper-Görrissen sind am Vormittag eine 
Saxophonistin und am Nachmittag Rüdiger Ulrich und seine Gruppe für einen Auftritt bereit. 

Presse-Ankündigung: Mit den gewohnten Ankündigungen des WM soll auch um freiwilliger Helfer gewor-
ben werden. 

Akquisition von Tombola-Gewinnen: Da Waldemar für die Akquisition der Tombolagewinne nicht bereit-
stehen kann, müssen die ihm bislang vorbehaltenen Sponsoren auf andere aufgeteilt werden. Mehrere PA-
Mitglieder übernehmen auf Zuruf die ca. 25 offenen Sponsoren. Auch das neue Mitglied Hannes Danker 
bringt sich dabei ein. Angelika wird die Liste anpassen. Die Anzahl der einzusetzenden Nieten kann erst 
festgelegt werden, wenn die Zahl der eingeworbenen Gewinne überblickt werden kann. Der Preis für ein Los 
soll, wie schon früher beschlossen, auf 2 € erhöht, das bisherige Verhältnis 3:1 soll dafür verringert werden. 

Tische und Bänke: Die bisher gesichert beigestellten Bierzeltgarnituren werden aufgelistet: 
12 Garnituren von HZG und 8 Garnituren von den Stadtwerken. 
Es besteht aber ein Bedarf von 30 Garnituren. Für die restlichen 10 Garnituren gibt es einige Vorschläge: 
Eine Wentorfer Firma verlangt 125 €, Ars Vivendi ca. 75 €, jeweils, wenn PA den Transport übernimmt. Es 
werden noch weitere Ausleihmöglichkeiten abgefragt werden. Ein Kriterium ist, als PA nicht zu aufwendige 
Transporte mit den beschränkten Kräften leisten zu müssen. 

Teppich: Hans-Werner soll nach den Erfahrungen über das geeignete Klebeband für die Teppichverlegung 
befragt werden. Paketband war im vergangenen Jahr ungeeignet. 

Dirk verteilt Handzettel zum Verteilen und Auslegen. 

Plakate: Jürgen Peeck regt eine Besichtigung der Plakate an, um rechtzeitig ein eventuell erforderliches 
Nachkleben zu organisieren. Die Organisation der Plakataufstellung soll auf einer Sondersitzung am 
19.11.12 abgestimmt werden. 

Grill-, Glühwein- und Suppenstand:  
Für den Grillstand hat Gerd seinen Nachbarn, Herrn Knüppel, gewinnen können, als Helfer wird ihm u.a. 
Detlef Boie zugewiesen.  
Heike wird wieder den Glühweinstand managen. 
Uwe bestätigt, dass die Geschmacksverstärker sich wieder mit einem Suppenstand beteiligen werden, aber 
nur eine Suppe anbieten. 

Für die Kinderspielecke wird Dietrich neue Holzbausteine beistellen. 

Termine 

 Nächste PA-Sitzung: Sondersitzung am Montag, dem 19. Nov. 2012, um 19:30 Uhr in der Freien Evan-
gelischen Gemeinde, Barmbeker Ring 15,  - Schwerpunkt: Vorbereitung des PA-WM am 1. Advent, 2. 
Dez. 2012. 

 Aufbau des Weihnachtsmarktes in der Berliner Halle 1. Dez. 2012 ab 10 Uhr. 

 PA-Weihnachtsmarkt am 1. Advent, 2. Dez. 2012 von 10 bis 17 Uhr 

 PA-Sitzung: am Montag, dem 3. Dez. 2012, um 19:30 Uhr im Oberstadttreff 

Jürgen Vollbrandt,  9.11.2012 

Anlage:  Vorbereitungen für den Weihnachtsmarkt 2012,  Stand 5.11.12 


